## Bericht der Jahreshauptversammlung vom 26.03.2010

Die Jahreshauptversammlung wurde im Gasthaus Bruckwirt um 20.00 Uhr von unserer 1. Vorsitzenden Margret Peter eröffnet. Besonders begrüßte Margret Peter unsere Ehrenmitglieder Klaus Waizenegger und Margot Blanz, die stellvertretende Bürgermeisterin Carla Mayer, sowie die Vertreter der Aitracher Vereine. Die Vorsitzende Margret Peter ließ die Geschehnisse und Aktivitäten des Geschäftsjahres 2009 noch einmal Revue passieren und erwähnte dabei:

- 5 Geburtstagsständchen
- die Auftritte in der Fasnet
- den Kinderball
- 5 Hochzeiten
- den Auftritt beim 851. Stadtgründungsfest der Stadt München
- die Hombre Party Eberhardzell
- das Kinderfest Volkratshofen
- das Sommerferienprogramm
- das Hornsteiner Lagerleben in Orsenhausen
- die Neubeschaffung der Trommeln

Ein Dank ging an die Ausbilder des Nachwuchses.

Einen besonderen Dank richtete Margret Peter an unsere Zugführer Klaus Waizenegger und Olaf Warnke, die unsere neuen Trommeln gebaut haben.

Unsere Kassiererin Gerlinde Schäftner gab nach den Berichten einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2009. Dabei erwähnt wurde die Anschaffung der neuen Trommeln, das neue Fasnetshäs und der Kinderball. Die Kassenprüfer Günter Soloducha und Claudia Ferchland bescheinigten ihr eine einwandfreie Kassenführung.

Unsere stellvertretende Bürgermeisterin Carla Mayer bedankte sich bei der 1. Vorsitzenden Margret Peter und beim Verein für die geleistete Arbeit und bat die Versammlung um die Entlastung der Vorstandschaft, welche einstimmig erfolgte.

Nach einer Vorschau auf das Jahr 2010 bedankte sich Margret Peter bei allen Anwesenden und beendete die Versammlung um 20.40 Uhr.

Oliver Kramer Schriftführer